

ACTION NETTOYONS LA NATURE

Toutes les classes de l'établissement élémentaire se sont délocalisées pour mettre en valeur notre environnement le vendredi 29 septembre 2018. En équipe, les élèves se sont rendus dans les parcs de la commune.

Ils se sont rendus compte du manque de propreté sur les routes, les trottoirs mais également à l'intérieur des parcs malgré le travail quotidien du personnel des espaces verts et de la voirie de la ville d'Aulnay sous bois.

Notre partenaire, magasin LECLERC du Blanc Mesnil, a fourni à chaque élève une paire de gants, un chasuble et des sacs poubelles qui leur ont permis de nettoyer les parcs sous les conseils avisés des jardiniers.

Par anticipation dans les classes, les enseignants ont expliqué ce qui était possible de ramasser et ce qui était interdit de ramasser.

Un sac poubelle pour les plastiques, papiers et cartons

Un sac poubelle pour les matières à base de métal

Un sac poubelle pour les déchets non recyclables.

En fin de journée, nous avons pesé ce que chaque groupe a rapporté du lieu de ramassage.

Soit 10 kg de déchets dont 8,500 kg recyclable.

Félicitations à tous nos élèves pour cette action environnementale et cette prise de conscience collective pour un environnement meilleur.

« Qu'elle est belle notre ville quand elle est propre »





Parc Dumont

